

1.500 niños en la Escola d'Estiu de la UPV - Las Provincias - 03/07/2018



Algunos de los niños que participan en la actividad. :: LP

1.500 niños en la Escola d'Estiu de la UPV

UNIVERSIDADES

:: **T. P.** La Universitat Politècnica de València (UPV) ha inaugurado la 32ª edición de su Escola d'Estiu, en la que 1.500 niños de entre tres y diecisiete años participarán durante el mes de julio en las activi-

dades de ocio y tiempo libre que se llevarán a cabo desde ayer en los campus de Vera, Alcoy y Gandia. Además, la Escola d'Estiu incluye un campamento multiaventura en Cantabria para adolescentes de quince a diecisiete años y 35 plazas para recorrer el Camino de Santiago. La convocatoria ha cubierto todas las plazas y ha dejado lista de espera para algunas actividades.